
                Il senso delle parole. 
In giro per il mio paese, paese che mi ha adottato, ho subito percepito una 
piacevole sensazione, è tutto bello,è tutto affascinante. 
La vita degli uomini non è fatta solo di filosofia, poiché se c'è il pensatore 
accanto deve esserci chi produce e lavora. 
Ecco che il pensiero e le parole sono indispensabili per la vita ma da sole 
anch'esse diventano sterili ed inutili. 
Sul nostro paese ne ho sentito parlare tanto, tante parole. 
Ringrazio quanti hanno contribuito, ringrazierò ancora di più tutti coloro 
che a vario titolo oltre a dire cosa fare, suggeriranno anche come realizzare 
i progetti e in che tempi,prevedendone il risultato finale. 
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